
                                                               
   

１１月２２日（火）、第３回学校運営協議会を開催しました。協議会では、「安全」「環境」「交

流・体験」について、各部の取組の進捗状況と今後の取組について確認をしました。その後各部会からの報告・

全体での協議をしました。 

    

 安全部  

１：「ながら見守り」・・地域の方々に協力をお願いしていく⇒継続してお願いする。公園などで危険な遊び

をしていないか巡回をしていただいている。地区内でも目配り、気配りをしていきましょう。 

２：「防犯」への取組・・防犯カメラの設置について確認⇒「子ども１１０番の家」、危険箇所の確

認済。校区内で交通指導していただいている人の紹介を作成済。防犯カメラ設置要望済。 

 ３：「交通マナー」について・・ヘルメット着用を継続指導。交通マナーについて地域へも協力を依

頼していく⇒継続してお願いする。自転車競争をしている子どもを見かけたことがある。ヘルメットについて

は今後も継続して指導を。 

その他：登下校では、高学年リーダーが手本になっている。「感謝の会」が行われたが、これからも感謝の気持ち

を持ち続けてほしい。挨拶がよくできる弥生っ子になってほしい。 

環境部  

１：「花いっぱいの学校づくり」・・学校から地域へ花を贈りたい。学校のまわりを花いっぱいにできる

方法はないか地域の方々に協力をお願いしていく⇒管理や手入れの面を考え、まずは、花い

っぱいの学校に。児童の花植えを計画中。来年度以降、継続を。 

 ２：地域で、親と子で、など、ふれあい活動ができないか考えていく⇒コロナ禍の中では難しい。今後も検討。 

交流・体験部  

１：「昔遊び」「グランドゴルフ」など地域の方々と交流をしたい⇒１１／８にグランドゴルフ。弥生会の方々と４年生

が交流することができた。１２月には「昔あそび」での交流を計画中。 

 ２：学校に協力していただける方々を探していく⇒「人材バンク」⇒今後も継続。ご協力をお願いします。 

 ３：地域で過ごすときのルールなどを子どもたちに考えさせていく⇒まちづくり推進センターでの「文化祭」たくさん 

の子どもたちが参加、マナーもよかった。これからも行事に参加を。 

その他：交流・体験は発達段階に応じて何か計画していこう。 

＊次回の学校運営協議会では・・・・今年度のふり返り、来年度に向けて等、協議する予定です。  
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グランドゴルフ（４年生） 

「ありがとうございました。」 

ナイスない 

講
師
の
方
々
で
す
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フォームいいね！よーく見て！ 

 

交流・体験の話し合い 

ナイス！ 
 


